

LA SEÑORA
Doña Isolina Costeira Rodríguez
Falleció el 27 de Mayo de 1927
Su viudo don Enrique Giménez Morales, su madre doña Cipriana, su hija doña elia, su nieto doña elia, hijo político don Evaristo (sí, sus tíos, primos y demás parientes);
Suplican a sus amistades asistir a las misas que por su eterno descanso se celebrarán en la iglesia de San Agustín, de La Laguna, hoy, dia 2, a las 9 y media (h.o.), y en la iglesia de S. Francisco de esta capital, el dia 3 a las 9, por lo que les quedarán agradecidos.
Santa Cruz de Tenerife, 2 Junio de 1927.

placer admirado de una voz melodiosa y unos ojos embrujadores, y justo es que así lo consigue.

A las nueve y media de la noche salió procesionalmente, con una concurrencia numerosísima, la Imagen de la Auxiliadora; precedían a la procesión, además de las Hermandades, las niñas de la escuela pública, formadas ordenadamente, portando en la mano un bouquet de azucenas y en su centro una vela encendida; acompañaban a la sagrada Imagen, además del Clero, las autoridades locales y Banda de música. Al final, y como nota de fervor y religiosidad, numerosas mujeres y hombres llevaban hasta ocho velas en una mano en cumplimiento de promesas. Durante todo el recorrido se quemaron gran número de piezas de fuegos artificiales muy originales.

Ya bien entrada la noche abandonamos Arona; a nuestro paso y como un adiós sombra una folla y estalló un cohete que dejó caer una lágrima de fuego.

T. Y. D.

Güímar (Tenerife), 31 Mayo de 1927.

Información militar

Dirección de campaña

Se aprueba el proyecto de prácticas generales que ha de realizar, durante tres días del actual mes de Junio, en las inmediaciones de Villaviciosa de Odón, la Academia de Sanidad Militar.

Caballería

Se dispone que el teniente coronel don José de la Sala marche en comisión de servicio a Alemania con el fin de asistir a la 33 Exposición de ganadería y maquinaria agrícola de dicho país.

—Se anuncia concurso para proveer una vacante de capitán (E. R.) en el Depósito de recria y doma de Ecija (destacamiento de Ubeda).

Ingenieros

Se concede la separación del servicio activo y el ingreso en la oficialidad de comisionamiento al teniente don Ramón Escrivá Bescos.

Intendencia

En propuesta extraordinaria asciende a capitán el teniente (E. R.) don Juan González González.

—Se concede licencia para contraer matrimonio al capitán don Gabriel Cordero y teniente don Luis Ruiz Hernández.

Sanidad

Se anuncia concurso para proveer una plaza de capitán médico profesor de francés en el Colegio de Huérfanos de la Inmaculada Concepción.

—Queda disponible voluntario el farmacéutico primero don José Cobos.

—Se concede licencia para contraer matrimonio al farmacéutico segundo don Joaquín de la Sota.

—Se concede la pensión de la cruz de San Hermenegildo a los tenientes coronel-médicos don Manuel Molin y don Helióforo Palencia, y premio de efectividad al veterinario primero don Pascual Martín Furiel.

—Se concede la vuelta al servicio activo al veterinario primero don Cándido Corbín.

Orden de San Fernando

Expediente para la concesión de la cruz laureada al teniente de Infantería don Bartolomé Muntana Ciricí, por su heroica actuación el dia 7 de Septiembre de 1925 para llevar un convoy de agua a los defensores de Kudia Tahar.

Dolor de cabeza

Se cura con el SELLO INSTANTANEO YER, cajita de 0·40. Venta en todas partes del mundo.

EXTERMINADOR
DE
Hormigas
PARA LA CASA
Y EL CAMPO
'HORMO'
Marca registrada
asociado al COMPLEMENTO
DE HORMO limpia de hormi-
gas y
COCHINILLAS
LAS
PLATANERAS
PREPARADO POR
J. BERASTEGUI
Farmacéutico
DR. ALLART 46 SANTA CRUZ DE TENERIFE

Vida judicial

Lesiones por imprudencia temeraria

El martes último se celebró ante el Tribunal de esta Audiencia la vista de la causa instruida por el Juzgado de La Laguna contra José González Afonso, acusado de haber producido lesiones por imprudencia temeraria al vecino de Tacoronte Francisco Martín Mendoza, con una vagoneta del tranvía que aquél conducía.

Mártuvieron la acusación el fiscal, señor Carbajal, y el abogado señor Ruíz y García, que solicitaron se impusiera al procesado la pena de tres meses y once días de arresto mayor, accesorias, costas e indemnización, que el Ministerio público fijó en mil pesetas y la acusación particular en cinco mil.

A nombre del procesado y de la Compañía del Tranvía (cuya responsabilidad civil se sostuvo por las acusaciones) informó el letrado señor López de Vergara, que solicitó la libre absolución de su defendido, por entender que no había cometido delito de ningún género.

El juicio quedó concluso para sentencia.

Sumarios

El Juzgado de La Laguna incoa sumario por choque del camión número 1433, que conducía Esteban Martín Galán, vecino de Güímar, y automóvil número 2218, que guiaba Mariano González Toledo, vecino de esta capital, sufriendo ambos heridos de gravedad.

—El Juzgado de Granadilla instruye sumario en virtud de oficio del gobernador civil, trasladando otro oficio al alcalde de Adeje, manifestando ser insistentes las versiones que circulan en dicho pueblo de que llega a manos de los interesados la correspondencia postal, con señales de haber sido violada.

—El Juzgado de Santa Cruz de la Palma ha comenzado a instruir diligencias sumariales, por robo en Breña-alta a Antonio Pérez y Pérez.

—El mismo Juzgado incoa también sumario por robo a José María Rodríguez Fernández.

Toma de posesión

Ayer tomó posesión del cargo de teniente fiscal de esta Audiencia don Clemente Gonzalo.

Señalamiento para hoy

Juzgado de la Orotava, por tentativa de violación y allanamiento de morada contra José González Delgado, Francisco Cabrera Diaz y Aurelio González Martín.

Abogado, señor Diaz Bethencourt; procurador, señor Mandillo.

Vida anecdótica

...Sería un novillero

En el verano de 1908, siendo presidente del Congreso el inolvidable don Eduardo Dato, tuvo que ir a San Sebastián para someter a la regia sanción las últimas leyes votadas en Cortes.

Fué obsequiado por las autoridades de aquella capital, y en una de las excursiones presentado al ex torero Rafael Guerra, el cual en aquel momento no recordaba al ilustre hombre público.

—Ya tuvo el gusto de ser presentado a usted aquí en San Sebastián, cuando estaba en pleno triunfo, siendo yo entonces subsecretario de Gobernación—le dijo don Eduardo.

—Ah, sí, ya recuerdo! Pero entonces era usted un novillero—replicó Guerra, con gran sencillez.

Casa de Socorro

En este benéfico establecimiento han sido asistidas las personas siguientes:

Miguel Alemán, de 12 años, de herida contusa en el tercio superior de la pierna derecha. Leve.

Juana García, de 30 años, de una herida incisa en el pulpejo del dedo medio de la mano izquierda. Leve.

Agustín Yanes Díaz, de una herida incisa en el tercio inferior de la pierna derecha. Leve.

Pedro Baussón Pimenta, de 40 años, de una herida contusa en la región mentioniana. Leve.

Maria del Carmen García, de 44 años, de una herida contusa en la región frontal derecha y erosiones en distintas partes del cuerpo. Leve, salvo complicaciones.

TOMAS CERVIR CARRERA

MÉDICO

Calle de Afonso XIII núm. 32

TELEFONO: 276.

Consultas: de 11 a 12 mañana;

de 3 a 5 tarde.

Notas tristes

Fallecidos en la isla

Ha sido muy sentido en La Laguna el fallecimiento de la estimada señora doña Carmen Pérez González, a cuya familia acompañamos sinceramente en su duelo.

También han fallecido en la vecina ciudad, las señoras doña Claudio Espinosa Durán, y doña Rosenda González Rodríguez; y la señorita Carmen Martín González.—E. P. D.

En la villa de la Orotava ha fallecido la apreciable señorita Encarnación Rodríguez González, siendo su muerte muy sentida.—E. P. D.

De Vilafior nos dan cuenta del general sentimiento que allí ha causado el fallecimiento de la estimada señorita Pilar Delgado Tacoronte, que en plena juventud baja al sepulcro.

Su entierro constituyó una sentida manifestación de duelo.

Nuestro pésame a toda la familia de la joven finada.

De Hacienda

Libramientos para hoy

Hoy serán puestos al cobro por esta Delegación de Hacienda los siguientes libramientos:

Pesetas

Don Eduardo Champín 10416
Sr. Inspector de Hacienda 5972
Tresorer-Contador 14.458·59
P. J. Obras del Puerto 250.000·00

Ecos de sociedad

Enfermos

El sábado último fué víctima en Las Palmas de un ataque el R. P. jesuita Valentín Galdós, quien, dentro de la gravedad de su estado, ha reconocido alguna mejoría, que sinceramente deseamos se asentue.

Viajes

Han llegado de Las Palmas don Gabriel Navarro y el estudiante don Francisco Sánchez López.

—En unión de una de sus hijas ha marchado a la Península el comerciante de Las Palmas don Juan Rodríguez Quegles.

—Se ha embarcado para la Península, en uso de licencia, el presidente de Sala de la Audiencia Territorial de Las Palmas, don Ramón Cayetano Vázquez.

—Ha llegado de la Gomera don Leocadio Benito, consejero de aquél Cabildo en la Mancomunidad Interinsular de Canarias.

—Regresó a Las Palmas don Marcial Bello.

—Después de unos años de ausencia en Buenos Aires ha regresado a Las Palmas, jubilado por el Estado argentino, la señorita María Amparo Rodríguez Pérez, maestra superior en aquella República.

—Con destino a esta Delegación de Hacienda, con el cargo de auxiliar ha llegado de la isla del Hierro la señora doña Efigenia Quintero.

En breve se embarcará para la Península con objeto de fijar su residencia en Madrid a donde ha sido destinado, el comandante el Caballero don José Rubio Cabello, acompañado de su distinguida familia.

—Mañana se embarcará para la Península nuestro distinguido amigo particular don Gaspar Cambreleng.

Bodas

Por don Isidoro Calzadilla y señora esposa, actualmente en Madrid, para su hijo don Isidoro, ha sido pedida la mano de la bella señorita Enriqueta de la Torre Bethencourt hija del comandante de Infantería don Roberto de la Torre.

La boda se celebrará en breve.

DE TEATROS

EN EL GUIMERÁ

Beneficio de Eugenia Zúffoli

Esta noche, en función fuera de abono, celebrará su beneficio la inseparable y bella artista Eugenia Zúffoli, quien con su delicado arte y exquisita femenidad, ha cautivado al público de este capital, que guarda para la genial artista todas sus simpatías.

Para su función de honor, dedicada a los abonados y público en general, Eugenia Zúffoli ha escogido un programa atrayente, que ha de constituir un acontecimiento artístico.

Dada las muchas simpatías con que cuenta Eugenia Zúffoli, le auguramos un rotundo éxito en su función de honor, que será un testimonio de lo bien acogida que ha sido su actuación en esta capital.

El orden del espectáculo de esta noche es el siguiente:

1. Segundo acto de la brillante e inspirada opereta de Leo Bard, adaptación de Gómez Carrillo y José Juan Cadenas, titulada "La duquesa del Tabarín". Triunfo personal de Eugenia Zúffoli; deslumbrante presentación.

2. Segundo acto de la fantástica opereta, música del compositor Kalman, libro de don José Juan Cadenas, y G. del Castillo, titulada "La Bayadera". Genial creación de Eugenia Zúffoli; deslumbrante presentación.

3. "Mosaicos Zúffoli".
a) Balada de la comedia lírica

"La reina patosa", recitada por Eugenia Zúffoli.

b) Duetos de la opereta "Yos-"

c) Estreno del monólogo del insigne literato Gregorio Martínez Sierra, titulado "Una vida de mujer", por Eugenia Zúffoli.

d) Rondó de la zarzuela "Mari-

ná", por la primera tiple Victoria Racionero.

e) Canción de "Las lagarteras"

f) de la celebrada zarzuela "El huesped del sevillano", por Eugenia Zúffoli y segundas tiples.

g) Canción argentina "Ay, ay ay"

por el primer tenor Mateo Guitart.

h) "Claveles rojos" (canción) y

"Flor de amor" (canción), por Eu-

genia Zúffoli.

De interés comercial

Catálogo de Exportadores y Productores Españoles

La Sección de Información Comercial del Consejo de la Economía Nacional está llevando a cabo, con gran actividad, los trabajos preparatorios para la confección del "Catálogo de exportadores y productores españoles", el cual ha de ser profusamente distribuido en el Extranjero entre las legaciones y consulados de España, cámaras de Comercio y toda clase de corporaciones y asociaciones mercantiles y centros de información comercial.

Intuitivamente parece insistir en las ventajas que puede proporcionar a los productores y comerciantes españoles el hecho de figurar en esa publicación que ha de servir de guía—garantizada por su carácter oficial—los importadores extranjeros que deseen adquirir productos españoles.

La inscripción es completamente gratuita y todos deben solicitarla, dirigiéndose al efecto, al secretario de la Sección de Información Comercial (Magdalena, 12, Madrid), consignando, con toda claridad su